

Nachruf

Die Wegbereiter und das Team der Black Family verabschieden sich von

Helmut Schell

Von April 1994 bis Oktober 2014 war er für uns im Einsatz mit der Asphaltkolonne.

Wir konnten uns aufeinander verlassen.

Seinen wohlverdienten Ruhestand konnte er nur wenige Jahre genießen.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren und
wünschen seiner Familie viel Kraft für die schwere Zeit.

In stiller Trauer:

**Geschäftsleitung, Belegschaft und Betriebsrat
der Schneider GmbH & Co. KG Öhringen**